

DOI: 10.18572/2070-2167-2022-1-20-28

Значение универсальной теории советского ученого В.С. Андреева в формировании научной школы права социального обеспечения

Благодир Алла Леонтьевна,
профессор кафедры трудового права и права социального обеспечения
Московского государственного юридического университета имени О.Е. Кутафина (МГЮА),
доктор юридических наук, доцент
alblagodir@msal.ru

Для науки права социального обеспечения универсальная теория В.С. Андреева продолжает оставаться прочным фундаментом, на основе которого ученые и сегодня могут решать отраслевые проблемы, развивая и научно обосновывая свои знания в базовых и частных теориях отраслевой науки. Творческое наследие Учителя продолжено на кафедре трудового права и права социального обеспечения Московского государственного юридического университета им. О.Е. Кутафина (МГЮА) под руководством доктора юридических наук, профессора Э.Г. Тучковой (его ученицы), глубокие знания и преданность делу которой успешно передаются ее ученикам.

Ключевые слова: универсальная теория, право социального обеспечения, научные знания, отрасль права, научная школа.

The Meaning of the Universal Theory of Soviet Scientist V.S. Andreev
in the Establishment of the Scientific School of Social Security Law

Alla L. Blagodir
Professor of the Department of Labor Law and Social Security Law
of the Kutafin Moscow State Law University (MSAL)
LL.D., Associate Professor

The V.S. Andreev's universal theory remains a solid foundation for the social security law science that can be used as a basis for the solution of industrial problems by scientists by the development and scientific justification of knowledge in basic and private theories of the branch science. The Teacher's creative heritage is continued by the Department of Labor Law and Social Security Law of the Kutafin Moscow State Law University (MSAL) under the guidance of LL.D., Professor E.G. Tuchkova (his student), her deep knowledge and commitment are successfully conveyed to her students.

Keywords: universal theory, social security law, scientific knowledge, legal branch, scientific school.